
26  luglio  2015



26  luglio 2015

fascicolo nazionale



26  luglio  2015



24  luglio 2015

Quella che veniva e viene ancora oggi considerata un’isola felice nel panorama produttivo
aretino, il Valdarno, comincia a battere in testa? 50 licenziamenti in meno di 3 settimane solo nel
settore della moda. Prima un’azienda di abbigliamento con 30 dipendenti, poi un tomaificio con
14 che cessa nel giro di 24 ore, un calzaturificio che riduce di 9, un altro che minaccia una forte
riduzione se non l’intera chiusura.

    “Nel Valdarno la crisi non allenta assolutamente la morsa – commenta Gabriele Innocenti,
responsabile Filctem Cgil di zona. Continuiamo a registrare chiusure di piccole imprese e licen-
ziamenti individuali. Fino a oggi il settore è stato in grado di riassorbire molte delle uscite ma
non essendoci crescita questo non può alla lunga che fermarsi. E diventano sempre più frequenti
gli episodi che rendono chiaro come stia cambiando, e in peggio, il clima interno nelle imprese
che continuano a lavorare”.
    Piccoli episodi che vengono visti come ben poco rispetto a quelli connessi alle cessazioni di
attività ma che danno l’idea di come una certa parte dell’imprenditoria locale ragioni e si com-
porti in materia di strategia di sviluppo.

    “Gli operai devono chiedere non solo l’autorizzazione ad andare al bagno ma anche la chiave,
visto che lo tengono chiuso. E una volta ottenuta si vedono scalare 20 minuti dalla giornata
lavorativa. Questo è un viaggio indietro nella storia dell’industria italiana che si sta compiendo in
più di un’azienda della zona. Ricorda la lampadina rossa che si accendeva quando l’operaia
lasciava il suo posto in catena per andare al bagno che spesso era collocato al centro dello stabili-
mento proprio per rendere evidente a tutti il “lusso” che l’operaia si prendeva. Non possiamo
permettere di rimettere indietro le lancette della storia – conclude Innocenti. Siamo consapevoli
che molti imprenditori stanno facendo il massimo per andare avanti e che cercano di salvaguar-
dare l’occupazione perché le professionalità che hanno in fabbrica rappresentano il vero capitale
aziendale. Ma le azioni di altri finiscono per appannare l’immagine di tutti. La Cgil non assisterà
passivamente e invita le associazioni imprenditoriali a mettere in atto azioni di sensibilizzazione
sul ruolo di una moderna imprenditoria. La stagione dei padroni del vapore la consideravamo
chiusa. Tutto ci dice che probabilmente ci sbagliavamo”.

Valdarno, al bagno con l’autorizzazione, operai perdono ogni volta 20 minuti dallo stipendio
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La delibera sul passaggio alle cooperative di altre 5 sezioni dei servizi all’infanzia del Comune di
Arezzo è stata sospesa. L’atteso passaggio in consiglio comunale non si è tenuto. E’ stata l’asses-
sore Tanti a comunicare la decisione maturata nelle ultime ore, quella di prendere tempo e di
attendere l’approvazione della legge che conterrà il decreto Puglisi e valutare tutte le soluzioni
possibili diverse “Faremo una simulazione nel frattempo – ha dichiarato Lucia Tanti – per essere
pronti prima possibile, ogni decisione che prenderemo avrà come punto fermo l’apertura delle
scuole nella data prevista.”

Ferma almeno per alcuni giorni quindi l’estensione del bando del 2014 che avrebbe riguardato
due sezioni della scuola dell’infanzia Acropoli, due del Pallanca ed una sezione del nido Cuccio-
lo. La notizia è stata comunicata direttamente in consiglio comunale e poi in una conferenza
stampa dall’assessore Tanti insieme al sindaco Ghinelli. In entrambe le occasioni presenti i
rappresentanti del comitato Magliette Gialle che hanno accolto con favore il passaggio “apprez-
ziamo il coraggio politico” ha dichiarato la portavoce Squarzanti.

    “Il punto fermo che rimane è l’8 settembre – ha dichiarato l’assessore Tanti –  giorno in cui il
servizio dovrà essere garantito, per rispondere adeguatamente alle esigenze di genitori e alunni,
in ogni scuola del territorio comunale. Su tutto il resto si può ragionare, valutare: tempi, risorse e
scelte statali – ha commentato l’assessore Tanti, proseguendo: abbiamo così messo a punto una
prima delibera ma, nel frattempo, proprio al Senato pare si sia aperta una prospettiva nuova che
dà una speranza in più rispetto al quadro attuale. Non creiamo illusioni, perché entro il 31 luglio,
senza andare quindi oltre la pausa estiva, il Senato delibererà sulla materia. Per cui non regalia-
mo sogni, attendiamo la legge che, ribadisco, dà un elemento di speranza. Così abbiamo deciso,
con una scelta compatta della maggioranza, di ritirare la delibera. Non so come ci arriveremo alla
fine di questo percorso, so che ci arriveremo, ma il nostro impegno, preso già durante la campa-
gna elettorale, era quello di valutare ogni strada. Infatti, ci siamo sentiti in dovere di non far
cadere alcuna possibilità. Non saremo imprudenti, ma coraggiosi. Il nostro è un atto di responsa-
bilità politica” ha concluso Tanti assieme al sindaco Alessandro Ghinelli che ha chiosato: “si è
aperto uno spiraglio, e vogliamo fare quanto è possibile”.

Intanto l’assessore ha convocato ed iniziato ad incontrare i genitori interessati dalla delibera,
spiegando loro le possibili diverse soluzioni e rassicurandoli sull’apertura dei servizi a settembre.
I tempi?

    “Attenderemo al massimo fino al 10 agosto – ha aggiunto Tanti – entro quella data (giorno in
cui si potrebbe tenere un nuovo consiglio comunale nda) sarà presa una decisione che potrebbe
essere anche totalmente o parzialmente diversa dal contenuto della delibera sospesa.”

Il plauso arriva anche dalla Cgil di Arezzo che da molti mesi sta seguendo la vicenda e alla
vigilia della giunta che avrebbe dovuto deliberare spedì una lettera aperta al Sindaco, alla giunta
ed al consiglio comunale chiedendo di fermarsi per trovare una soluzione diversa con l’intenzio-
ne di invertire la tendenza e rafforzare la gestione diretta comunale dei servizi all’infanzia nella
fascia 0-6 anni.

Servizi infanzia Ar ezzo, delibera esternalizzazioni sospesa. Plauso di Cgil e Magliette Gialle
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 “Faccio un plauso alla giunta e all’assessore – ha dichiarato il segretario generale della Cgil
Alessandro Mugnai – hanno dimostrato coraggio, il consiglio pure ha agito bene, è quello che
avevamo auspicato con la lettera aperta che abbiamo inviato il giorno prima che la delibera
andasse in giunta. Questo è un primo step, adesso c’è da tirarsi su la maniche, la palla tocca al
Comune, trovino le risorse perché il rafforzamento della gestione diretta sia possibile.

    Dopo questo passaggio a settembre serve un nuovo avvio per far sì che le scuole per l’infanzia
pubbliche riassumano dignità e considerazione, per quanto riguarda tutto quello che serve perché
l’insegnante possa operare come faceva in passato, le maestre  hanno tutta la passione, ma man-
cano ad esempio i piani formativi, la scuola pubblica deve essere considerata come buona prassi,
perché compito di un’amministrazione è quello di educare i suoi cittadini del futuro. Chiedo alla


